

La troisième série de négociations entre Cuba et l'Union Européenne se poursuit à La Havane



La Havane, 5 mars (RHC).- Des représentants de l'Union Européenne et de Cuba poursuivent aujourd'hui à la Havane la troisième série de conversations pour négocier un Accord de Dialogue Politique et de Coopération.

Des équipes de négociations échangent des vues sur des thèmes relatifs au commerce et la délégation de l'Union Européenne présentera ses points de vue en matière de dialogue politique. Ces questions ne seront pas analysées en profondeur et elles resteront en suspens pour des rencontres ultérieures.

Hier, les deux parties ont discuté des avancées faites dans la coopération dans les domaines tels que la culture, l'éducation, la santé et l'agriculture. Elles avaient débattu auparavant de tout ce qui concerne le commerce.

Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères qui conduit la délégation cubaine, a expliqué que les conversations se sont déroulées de façon constructive et positive ce qui permettra de faire avancer le processus sur la collaboration et sur les politiques sectorielles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48533-la-troisieme-serie-de-negociations-entre-cuba-et-lunion-europeenne-se-poursuit-a-la-havane>



Radio Habana Cuba